

PRESSEMITTEILUNG

UMGEHEND ERSCHIENEN

BiZmeetsArt: Die Revolution der Verbindung von Wirtschaft und Kunst

[Hamburg, Germany, 02.08.2023]

BiZmeetsArt, eine bahnbrechende Initiative, die im Jahr 2022 gegründet wurde, um Unternehmen und Kreative zusammenzubringen, steht kurz davor, die Zusammenarbeit zwischen den beiden Bereichen neu zu definieren. Dieses innovative Projekt, eine Erweiterung des erfolgreichen Art.Craft.Living-Netzwerks, das im Jahr 2017 von Grace Denker ins Leben gerufen wurde, hat zum Ziel, Menschen durch Kunst zu verbinden und eine nahtlose Synergie zwischen Wirtschaft, Handwerk und künstlerischem Ausdruck zu schaffen.

Die Mission von BiZmeetsArt besteht darin, die Kluft zwischen der Unternehmenswelt und kreativen Köpfen zu überbrücken und die Art und Weise zu revolutionieren, wie diese beiden Branchen interagieren und zusammenarbeiten. Indem sie eine Plattform für den Austausch von Ideen, die Zusammenarbeit und das Präsentieren von Marken bietet, strebt diese Initiative an, Unternehmen und Künstler auf innovative Weise zusammenzubringen.

Die jährliche BiZmeetsArt-Veranstaltung begrüßt eine Vielzahl von Teilnehmenden, darunter etablierte Unternehmen, Start-ups, Unternehmer, Galerien, Einzelpersonen, Kunstinstitutionen, Produktschöpfer und Dienstleistungsanbieter. Durch diesen inklusiven Ansatz werden Menschen und Organisationen aus allen Bereichen der Wirtschafts- und Kreativlandschaft zusammengebracht, um Zusammenarbeit zu fördern und neue Innovationsmöglichkeiten zu erschließen.

In Übereinstimmung mit der BiZmeetsArt-Vision wird die Organisation die erste BiZmeetsArt-Messe ins Leben rufen. Dieses einzigartige Konzept, das aus der BiZmeetsArt-Initiative entstanden ist, bietet Künstlern und Unternehmen eine Plattform, um ihre Werke auszustellen und zu verkaufen. Diese Prototyp-Messe, in Zusammenarbeit mit der Hamburg Kreativegesellschaft und dem Marriott Hotel Hamburg, wird vom 8. bis 12. September 2023 im renommierten JUPITER-Haus in der Möckenbergstraße in Hamburg stattfinden. Besucher können eine fünftägige Veranstaltung erwarten, die eine beeindruckende Ausstellung mit verschiedenen Produkten wie Kunsthandwerk, Wohnaccessoires, Skulpturen, Fotografie, Designerwaren, Gemälden und Mode zeigt. Die Messe wird mit einer spektakulären Networking-Gala-Veranstaltung abgeschlossen, die vom renommierten Marriott Hotel Hamburg unterstützt wird.

Im Einklang mit dem unerschütterlichen Engagement von BiZmeetsArt zur Unterstützung von Künstlern und zur Schaffung eines breiteren Zugangs zu ihrer Arbeit umfasst das Motto der Organisation ihr Kernprinzip: "Wenn das Publikum nicht zur

Kunst kommt, bringen wir die Kunst zum Publikum." Durch die Umsetzung dieses Ansatzes strebt BiZmeetsArt an, die Reichweite und Wirkung von Künstlern zu

erweitern und ihnen die Möglichkeit zu geben, eine vielfältige und inklusive Zielgruppe zu erreichen, die über die traditionellen Grenzen von Galerien hinausgeht.

Durch die Verbindung der Welten von Wirtschaft und Kunst hat BiZmeetsArt das Ziel, ein Gefühl von Gemeinschaft, Zusammenarbeit und Inspiration zu fördern. Diese innovative Plattform ermutigt die Teilnehmenden, neue Horizonte zu erkunden, kreative Partnerschaften zu entwickeln und bahnbrechende Lösungen zu entdecken, die die Zukunft beider Branchen neu definieren können.

Die erste BiZmeetsArt-Messe steht kurz davor, die Art und Weise zu revolutionieren, wie Unternehmen und Künstler miteinander interagieren und grenzenloses Potenzial für Kreativität und Innovation freisetzen. Mit einer gemeinsamen Vision einer Welt, in der Wirtschaft und Kunst harmonisch zusammenwirken, steht BiZmeetsArt an vorderster Front dieser aufregenden Bewegung.

Für Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Grace Denker
Founder / CEO
+49 40 2533 5913
info@bizmeetsart.com

++++++

Über BiZmeetsArt

BiZmeetsArt ist eine wegweisende Initiative, die im Jahr 2022 gegründet wurde, um eine Verbindung zwischen Unternehmen und Künstlern herzustellen. Als Erweiterung des erfolgreichen Art.Craft.Living-Netzwerks, das im Jahr 2017 von Grace Denker ins Leben gerufen wurde, strebt BiZmeetsArt danach, Menschen durch Kunst zu verbinden und eine kreative Synergie zwischen Wirtschaft, Handwerk und künstlerischem Ausdruck zu fördern. Die Organisation bietet eine Plattform für den Austausch von Ideen, die Zusammenarbeit und das Präsentieren von Marken, um sicherzustellen, dass Unternehmen und Künstler zusammenarbeiten und gemeinsam erfolgreich sind.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte www.bizmeetsart.com.

PRESSEMITTEILUNG

FOR IMMEDIATE RELEASE

BiZmeetsArt: Revolutionizing the Intersection of Business and Art

[Hamburg, Germany, 02.08.2023]

BiZmeetsArt, a groundbreaking initiative founded in 2022 with the primary goal of bringing together businesses and creatives, is set to redefine the collaboration between the two domains. This innovative project, an extension of the successful Art.Craft.Living network established by Grace Denker in 2017, aims to connect people through art, creating a seamless synergy between business, craftsmanship, and artistic expression.

The mission of BiZmeetsArt is to bridge the gap between the corporate world and creative minds, revolutionizing the way these two industries interact and collaborate. By providing a platform for brain coupling, idea exchange, and brand showcasing, this initiative seeks to unite businesses and artists in a truly groundbreaking manner.

The annual BiZmeetsArt event welcomes a wide range of participants, including established companies, startups, entrepreneurs, galleries, individuals, art institutions, product creators, and service providers. This inclusive approach ensures that individuals and organizations from every segment of the business and creative landscape can come together, fostering collaboration and unlocking new avenues of innovation.

In line with the BiZmeetsArt vision, the organization will launch the first-ever BiZmeetsArt Fair. This unique concept, born out of the BiZmeetsArt initiative, will provide a platform for both artists and companies to exhibit and sell their creations. This prototype fair, in collaboration with Hamburg Kreativgesellschaft and Marriott Hotel Hamburg, will take place from September 8th to September 12th, 2023, at the prestigious JUPITER house in Möckenbergstraße, Hamburg. Visitors can expect a five-day extravaganza featuring an impressive exhibition showcasing various products, including art and crafts, home decor, sculptures, photography, designer goods, paintings, and fashion. The fair will culminate with a spectacular networking gala event, sponsored by the renowned Marriott Hotel Hamburg.

As part of BiZmeetsArt's unwavering commitment to supporting artists and offering broader access to their work, the organization's motto encapsulates its core principle: "If the audience doesn't come to the art, we bring the art to the audience." By adopting this approach, BiZmeetsArt seeks to extend the reach and impact of artists, enabling them to connect with a diverse and inclusive audience beyond the traditional confines of galleries.

By bridging the worlds of business and art, BiZmeetsArt aims to foster a sense of community, collaboration, and inspiration. This innovative platform encourages participants to explore new horizons, develop creative partnerships, and discover groundbreaking solutions that can redefine the future of both industries.

The inaugural BiZmeetsArt Fair is poised to revolutionize the way businesses and artists interact, unlocking unlimited potential for creativity and innovation. With a shared vision of a world where business and art coexist harmoniously, BiZmeetsArt is at the forefront of this exciting movement.

For press inquiries, please contact:

Grace Denker
Founder / CEO
+49 40 2533 5913
info@bizmeetsart.com

++++++

About BiZmeetsArt

BiZmeetsArt is a cutting-edge initiative founded in 2022 with the primary aim of bridging the gap between businesses and artists. As an extension of the successful Art.Craft.Living network, established by Grace Denker in 2017, BiZmeetsArt strives to unite people through art, fueling a creative synergy between business, craftsmanship, and artistic expression. The organization provides a platform for brain coupling, idea exchange, and brand showcasing, ensuring that businesses and artists can collaborate and thrive together.

For more information, please visit www.bizmeetsart.com.